
  

 

 

 

 

  季節は移り，澄み切った青空が秋を感じさせてく

れます。実りの秋です。学校も２学期に入り，10 月

14 日には，例年より 1 日早めて始業式を行いました。３

年野澤さん，２年忍田君，１年江田さんが今後の抱負など

を発表してくれました。いずれも真剣に考えた力強い言

葉でした。１学期は，多くの制限の中で活動にブレーキを

かけ過ぎていたようにも思います。２学期は，限られた条

件の中でもレベルアップを目指して頑張ります。 

 

   五山を制覇してきました。 
10 月２日，延期されていた冒険活動教室に 1 年生が参加

してきました。例年は 2 泊 3 日ですが，今年度は日帰りとな

ってしまいました。そこで，

活動を登山に絞り，榛名山，

男山，本山，飯盛山，高館山

の五山制覇を目指しました。   

1 年生にとって初めての校外活動で心配もありましたが，自然

の中で存分に楽しんだようです。 

フレーフレー 

 

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」   旭中生徒会 

１．私たちは，心をこめてあいさつをします。 

２．私たちは，時間を守り自ら学習に励みます。 

３．私たちは，他人の気持ちを尊重し助け合います。 

４．私たちは，進んで働きます。 

５．私たちは，社会生活のルールを守ります。 

１８名を表彰しました。 

10 月 9 日，１５名の生徒が教育長奨励賞を

受賞しました。日頃の努力や善い行いを表彰す

る場合，通常は年度末が多いのですが，この賞

は更なる努力や他の生徒への広がりを期待して

年度の途中にも実施しているものです。また，

この日は宇河地区青少年読書感想文コンクール

で入賞した 2 年酒井さん，3 年大堀君，髙橋さ

んの表彰も行いました。おめでとうございます。 

10 名を任命しました。 

10 月 9 日は，後期生徒会執行部の任命式

も行いました。先日の選挙により，会長には 2

年伊藤さん，副会長には 2 年髙橋さん，1 年

永吉君が選出されました。さらに，書記や議長

などの執行部として，2 年小野田君，田邊君，

田中君，滝さん，杉山君，1 年菅野谷さん，中

里さんを加え，10 名を任命しました。今後の

活躍に期待します。 

冒険活動センター入所式 



体育祭は学年別で行いました。   

10 月７日，学年別体育大会を実施しました。初めての

試みでしたが，実行委員会が企画や運営をしっかり行っ

てくれました。開会式は，実行委員長の田中君の挨拶か

ら始まり，3 年生の平峰君，松本君，柿沼君，入江君，平

林君によるパワーとユーモア溢れる選手宣誓などが行われ，その

後，各学年 2 時間ずつの個人種目や団体種目，最後は堀田君の力

強い万歳三唱で締めくくりました。 

学年別にしたため，校庭は当該学年の生徒と教員だけになり

ましたが，少しでも一体感が出せるように色別対抗にし，教室の

テレビで競技の状況が見られるように工夫しました。 

生徒も教員も，力いっぱい 

競技し，応援し，思い切り笑っ 

たり，悔しがったりして，思い

出に残る体育大会になりました。 

 

 

 

私立高説明会を２会場で開催。 
  １０月８日，私立高説明会を行いました。

今年度はコロナ対策として，生徒と保護者の

会場を分けて行いました。高校の先生方には

生徒，保護者それぞれに対する説明をお願い

したところ，快くお引き受けいただき，大変

ありがたかったです。 

〇 今年度の学年別体育大会は，保護者・地域の方々をお呼びできませんでしたので，当

日の写真を HP の学校だより臨時号でも紹介します。ご覧ください。 

先生も頑張りました。 

きれいなスタート 

劇的，同着ゴール 

マスクをして玉入れ 

土煙を巻き上げ，迫力の棒引き 

ボールを挟んで息もピッタリ 

事後アンケートの結果は， 

意欲的に取り組めた 99％， 

満足できた 97％でした。 

差別や偏見をなくします。 
  終業式の日，全員でシトラスリボ 

ンを作りました。愛媛県から始まっ 

た取組で，このリボンには，新型コ 

ロナウィルス感染症への差別や偏見 

をなくし，安心して暮らせる社会に 

しようという気持ちが込められています。 

綱引きは少数精鋭 

日頃のチームワークを発揮 


